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 第７回いわき市契約適正化委員会  

 

１ 委員会の概要 

 

⑴ 日 時：令和５年10月17日(火) 13時35分～14時00分 

⑵ 場 所：いわき市役所 第３会議室 

⑶ 出席者： 

① 委員 

猪狩堅一委員 (委員長)、阿部順委員、磯﨑泰三委員、角田和行委員、緑川猛彦委員 

② 市側 

財政部長、契約課 

水道局長、水道局総務課 

医療センター事務局長、医療センター施設管理課 

⑷ 次 第 

① 開会 

② 出席者紹介 

③ 委員会の概要等 

④ 委員長の選出 

⑤ 議事 

⑴ いわき市の入札・契約の状況等について 

⑵ 指名停止の状況について 

⑥ その他 

⑴ 次回の日程等について 

⑵ その他 

⑦ 閉会 

 

 

２ 発言内容 

 

【司会(契約課長補佐)】 

委員の皆様におかれましては、会議に先立ちまして、配布資料の確認をお願いします。 

 

本日の資料は『次第』、『名簿』、『資料１』～『資料３』及び『参考資料（財務規則・各要綱関

係）』です。以上について、不足等ございませんでしょうか。 

 

（委員賛同） 

 

１ 開会  

【司会】 

それでは、ただいまから「第７回いわき市契約適正化委員会」を開催します。 

 

本日は出席委員が過半数に達していることから、いわき市契約適正化委員会設置要綱（以下、

「設置要綱」という。）第５条第３項の規定に基づき、会議が成立していることをご報告します。 
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本日の会議は、ただいま確認した次第に沿って、委員会設置の背景や役割等の概要について説

明した後、委員長の選出を行いたいと思います。 

その後、本市の契約状況について事務局より説明する予定としています。 

 

２ 出席者紹介  

【司会】 

それでは始めに、出席者をご紹介します。 

まずは委員の方々から、私より五十音順でお名前をお呼びします。 

 

国土交通省東北地方整備局磐城国道事務所 副所長 阿部順 様です。 

 

【阿部委員】 

阿部でございます。４月から就きました。引き続きよろしくお願いします。 

 

【司会】 

次に、東北税理士会いわき支部 税理士法人いわきビジネス会計代表 猪狩堅一 様です。 

 

【猪狩委員】 

猪狩と申します。引き続きどうぞよろしくお願いします。 

 

【司会】 

次に、福島県弁護士会いわき支部 磯﨑法律事務所代表 磯﨑泰三 様です。 

 

【磯﨑委員】 

磯﨑と申します。引き続きどうぞよろしくお願いします。 

 

【司会】 

次に、福島県いわき地方振興局次長 角田和行 様です。 

 

【角田委員】 

前任の渡辺に代わりまして、４月から参りました角田と申します。よろしくお願いします。 

 

【司会】 

次に、福島工業高等専門学校 都市システム工学科教授 緑川猛彦 様です。 

 

【緑川委員】 

緑川でございます。どうぞよろしくお願いします。 

 

【司会】 

次に、事務局職員を改めて紹介します。 

財政部長 横張貴士、ほか財政部及び契約課職員です。 

 

【財政部長】 

財政部です。よろしくお願いいたします。 
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【司会】 

次に、水道局長 則政康三、ほか総務課職員です。 

 

【水道局長】 

水道局です。よろしくお願いいたします。 

 

【司会】 

次に、医療センター事務局長 飯塚修一、ほか施設管理課職員です。 

 

【医療センター事務局長】 

医療センターです。よろしくお願いいたします。 

 

【司会】 

では皆様、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

３ 委員会の概要等  

【司会】 

それでは続きまして、次第３に移ります。 

「いわき市契約適正化委員会の概要等」について、事務局よりご説明します。 

 

【事務局（契約課長）】 

資料１により説明 

（委員会の設置目的及び役割等） 

 

【司会】 

ただ今の説明について、委員から質問等ありましたら、お願いします。 

 

【阿部委員】 

再苦情の実績はありましたか。 

 

【事務局（契約課長）】 

委員会の発足以降、特にありません。 

苦情については、通常、発注課が口頭または文書等にてやり取りしますが、それでも納得がい

かない場合、再苦情として事務局の方に案件が入り、委員の皆様に助言を頂戴することになって

います。 

 

【阿部委員】 

資料のフロー（Ｐ４）を見ると、最初の苦情は口頭なんですね。 

 

【事務局（契約課長）】 

苦情のほかにご質問等あるかと思いますが、最初は口頭等でやり取りをして、それが明確では

ないとのことであれば、文書でのやり取りを行っています。 
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４ 委員長の選出  

【司会】 

それでは、次第４「委員長の選出」に移ります。 

 

委員長については、設置要綱第４条第１項の規定により、委員の互選により選任することとさ

れています。委員の皆様より、自薦、他薦、ご意見等ありましたら、ご発言願います。 

 

【磯﨑委員】 

前回委員長を務め経験も豊富ですので、猪狩委員を引き続き委員長に推薦させていただければ

と思います。 

 

【司会】 

他の皆様、ご意見ありませんでしょうか。 

 

（委員賛同） 

 

【司会】 

それでは、磯﨑委員の発言に対して異議なしとありましたので、猪狩委員いかがでしょうか。 

 

【猪狩委員】 

謹んでお受けします。どうぞよろしくお願いいたします。 

 

【司会】 

ありがとうございます。 

それでは皆様の互選により、委員長は猪狩委員に決定されました。猪狩委員は委員長席へお進

み願います。 

 

【司会】 

それでは、猪狩委員長より一言ご挨拶をお願いします。 

 

【猪狩委員長】 

前回に引き続きまして、委員長に選出されました猪狩です。至らぬ点もあるかと思いますが、

２年間、どうぞご協力の程よろしくお願いします。 

 

５ 議事  

【司会】 

それでは次第に従いまして、議事に移りたいと思います。 

議事につきましては、設置要綱第５条第２項において、委員長が会議の議長となる、と規定し

ていることから、議長に進行をお願いします。 

 

【議長（猪狩委員長）】 

それでは、これより議事に入ります。よろしくお願いします。 

 

まず始めに、委員長職務代理者を指名したいと思います。 
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委員長職務代理者は、設置要綱第４条第３項の規定により、委員長が指名することとなってい

ますので、前回同様、委員長職務代理者を磯﨑委員にお願いしたいと思いますが、磯﨑委員、い

かがでしょうか。 

 

【磯﨑委員】 

謹んでお引き受けします。よろしくお願いします。 

 

【議長】 

それでは、委員長職務代理者については、磯﨑委員とします。 

 

次に、本日の議事概要に署名する委員についてですが、今回は抽出委員がいないので、職務代

理者である磯﨑委員にお願いしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

 （委員賛同） 

 

異議ないものと認め、磯﨑委員よろしくお願いします。 

また、議事概要の公表にあたり、これまでも署名する委員と委員長である私が確認した後、市

ホームページで公表することとしておりますので、今回も同様にしてよろしいでしょうか。 

 

 （委員賛同） 

 

異議ないものと認め、そのように決定します。 

 

５-⑴ いわき市の入札・契約の状況等について  

【議長】 

では最初に、「入札・契約の状況等について」、事務局から説明をお願いします。 

 

【事務局（契約課長）】 

資料２により説明 

（市内業者受注機会増大の方針、入札参加有資格者の登録状況、主な制度改正等を中心に説明） 

 

【議長】 

ただいまの説明について、質問等があればお願いします。 

 

 （特になし） 

 

【議長】 

では、入札・契約の状況については以上となります。 

 

５-⑵ 指名停止の状況について  

【議長】 

 続きまして、「指名停止の状況について」です。事務局から説明をお願いします。 
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【事務局（契約課長）】 

（資料３により説明） 

（計２件。うち市発注工事等に係る指名停止：０件） 

 

【議長】 

ただいまの説明について、質問等がありましたらお願いします。 

 

【阿部委員】 

 No.１について、須賀川市の事業者も同案件に関わっていたと思いますが、その事業者は市の

入札参加有資格者名簿には登録されていないのですか。 

 

【事務局】 

ご指摘の通り、当該事業者は本市名簿に登録がないため、指名停止等は行っていません。 

 

【議長】 

他にございませんか。 

では、「指名停止の状況について」は以上となります。 

 

６ その他  

６-⑴ 次回の日程等について  

【議長】 

続きまして、「その他」に入ります。 

「次回の日程等について」、事務局から説明をお願いします。 

 

【事務局（契約課長）】 

それでは、次回の日程等について説明します。 

 

第８回の開催につきましては、来年２月の予定です。 

会議形式は、これまで同様、Ｚｏｏｍによるオンライン形式とする予定です。また日程の詳細

につきましては、事務局で調整の上、改めて連絡するので、よろしくお願いします。 

 

加えて、次回、入札・契約事案の審議をする予定となっていますので、事案を抽出する委員を

選出させていただければと思います。 

なお、次回につきましては、今年４月～11月の２回分の審議を予定しています。 

抽出委員については、第１回委員会において五十音順の輪番制としたので、引き続きとし、角

田委員にお願いしたいと思っています。いかがでしょうか。 

 

【角田委員】 

承知しました。 

 

【議長】 

では、開催の日程等について、事務局で調整をお願いします。 
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６-⑵ その他  

【議長】 

続きまして、「その他」について、事務局から説明をお願いします。 

 

【事務局（契約課長）】 

「その他」について、本市の契約制度等を見直すため、委員の皆さまから入札・契約に関する

意見等を自由に発言していただきたいと考えています。よろしくお願いします。 

 

【議長】 

最後になりました。それでは、委員の皆さまから何か質問あるいは意見等はありませんか。 

 

なければ、以上をもちまして会議は終了となります。 

会議の円滑な進行にご協力いただきまして、誠にありがとうございました。 

 

７ 閉会  

【司会】 

それでは、以上をもちまして、第７回いわき市契約適正化委員会を閉会します。 

皆様、本日はご多忙のところお集まりいただきまして、ありがとうございました。 

 

今後２年間、よろしくお願いします。 

お忘れ物のないようご確認いただいて、閉会といたします。お疲れ様でした。 


